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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Fahrradleichen in Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Voraussetzungen müssen gegeben sein, damit Schrottfahrräder und fahrtüchtige 
Räder auf öffentlichen Grund entfernt werden können? 
 

Wie viele Fahrräder wurden seit 2010 durch Entsorgung kommunal 
entfernt? 

 
Inwiefern plant der Senat stärker gegen sogenannte Fahrradleichen 
vorzugehen und gleichzeitig ausreichend Abstellmöglichkeiten für 
Fahrräder zu gewährleisten? 

 
 
 

Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


